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Une journée particulière

Il est beau de prier l’un pour l’autre. Au cours de la messe du 28 octobre, le Pape François s’est
arrêté sur la valeur de la prière faite pour notre prochain qui traverse un moment de difficulté. La
réflexion du Pape a commencé par un commentaire du passage évangélique de Luc (6, 12-19) où
l’on raconte le choix des douze apôtres accompli par Jésus. C’est une journée « un peu spéciale
en raison du choix des apôtres ». Un choix, a-t-il ajouté, qui a lieu seulement après que Jésus a
prié le Père « tout seul ». En effet, quand Jésus prie le Père il est seul avec lui. Ensuite, il se
retrouve avec ses disciples et en choisit douze qu’il appelle apôtres. Puis il se rend avec eux
parmi les personnes qui l’attendaient pour être guéries. Tels sont les trois moments qui
caractérisent sa journée : Jésus qui passe « une nuit entière à prier le Père » sur la montagne ;
Jésus parmi ses apôtres ; Jésus parmi les personnes. Et dans chacun de ces trois moments, a
expliqué le Pape, la prière est le point central : Jésus prie le Père parce qu’avec Lui « il existait
une intimité » ; il le prie « pour les personnes qui allaient le trouver » ; et il le prie aussi « pour les
apôtres ». Et l’Évêque de Rome a immédiatement ajouté : « Je voudrais que nous regardions tous
Jésus qui prie ». Mais, s’il est vrai que Jésus à cette époque priait, aujourd’hui prie-t-il encore ? «
Nous sommes justifiés grâce à Lui. À présent il s’en est allé. Et il prie ». Donc, « Jésus est une
personne, il est un homme de chair, comme la nôtre, mais en gloire. Jésus a des plaies sur les
mains, sur les pieds, sur le côté. Et quand il prie il fait voir au Père le prix de la justification et il
prie pour nous. C’est comme s’il disait : Père, ne passez pas à côté de cela ». Jésus, a poursuivi
le Pape François, a toujours à l’esprit notre salut. Et « pour cette raison, quand nous prions nous



disons : Par notre Seigneur Jésus Christ ton Fils. Car il est le premier à prier, il est notre frère. Il
est un homme comme nous. Jésus est l’intercesseur ». « De nombreuses fois entre nous, nous
nous disons : Prie pour moi, d’accord ? J’en ai besoin, j’ai tant de problèmes, tant de choses, prie
pour moi ». Et cela, a-t-il affirmé « est une bonne chose » car « nous devons prier l’un pour l’autre
». Et il a demandé « Disons à Jésus “Prie pour moi, toi qui es le premier d’entre nous, prie pour
moi”. Il est certain qu’il prie ; mais lui dire : “Prie pour moi Seigneur, tu es l’intercesseur” c’est faire
preuve d’une grande confiance. « Pensons beaucoup à tout cela et rendons grâce au Seigneur ;
remercions un frère qui prie avec nous et qui prie pour nous, qui intercède pour nous. Et parlons
avec Jésus. Disons-lui : “Seigneur, tu es l’intercesseur, tu m’a sauvé, tu m’as justifié, mais à
présent prie pour moi”. Confions-lui nos problèmes, notre vie, pour qu’il les apporte au Père ».
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